

令和3年3月1日発行

3 月号



スマホで簡単に検索
公民館ホームページ

豊里公民館

公民館だより oyosato No. 95

豊里公民館広報



豊里小
5年生

大きくなって帰ってきてね

サケの稚魚20万尾を放流

旧北上川の豊里水辺の公園で、雪が残る2月18日、豊里小学校5年生55人が、サケの稚魚20万匹の放流を行いました。

北上川漁業協同組合と同豊里支部の皆さんにより、毎年行われているもので、サケの放流体験を通じて自然と命の大切さを学び、川の愛護と環境保全の推進を図ることを目的としています。

子どもたちは去年11月、サケの捕獲の様子を見学し、稚魚になるまでの成長過程を学んできました。

稚魚は、秋に捕獲したサケ



稚魚が傷つかないようにやさしく、慎重に放してやりました

から採卵し、体長5cm、重さ1gほどに成長したものです。一人一人が稚魚の入ったバケツを持って、傷付けないよう丁寧にゆっくりと、樋(とい)に流し込んでいきます。

放流され、川で元気に泳ぎ回る様子を皆で確認し、3~5年後、大きくなって元気に帰ってくることを願いながら、その姿をずっと見送っていました。

駐車場のラインがピカピカに



4月オープンの認定こども園をバックに

公民館の隣に建設中だった認定こども園の工事終了に伴い、公民館駐車場の区画ラインを新しく引き直しました。

これまで、薄く見にくくなっていて

て、皆さんにご不便をお掛けしていましたが、真っ白くキレイに引き直され、安全に停めやすくなったように思います。

公民館の出入口は、東西2か所あり、駐車場で交差するような場面がありますので、これからも利用する際は、安全確認をよろしくお願いします。



皆で稚魚を見送ります

放流前の稚魚の様子です。小さい体ながらも、元気いっぱい泳いでいる姿が見られます。ちょっとのぞいてみてください！



竈神の偉容にびっくり

米山東小3年生児童が見学

2月10日、米山東小学校3年生の児童22人が、社会科の授業の一環で、平筒沼農村文化自然学習館を見学しました。

子どもたちは、昔の人々の生活の様子や、そこで使われる道具などについて、市の学芸員に説明してもらいながら見て回りました。途中、不思議に思ったことを時折質問しながら、熱心にメモを取っている姿もありました。

周りの壁に20面も並ぶ竈神



どれもなかなかの迫力があります。

それでも、使われている素材や面の大きさ、顔の特徴

の前に差し掛かると、「すごい」「こわい」といった声が上がります。

火を象徴化した守り神として長く大切にされてきた竈神の多くは、災いを追い払うようなならみをきかせており、

などをじっくりと観察しながら豊里の昔を学んでいたようでした。

4月号では、豊里小学校と柳津小学校の見学の様子をお届けする予定です。

ボランティア集合

- ◆開 会 8時30分(受付8時~)
- ◆閉 会 10時
- ◆と ころ 平筒沼ふれあい公園
youyou館駐車場集合

平筒沼クリーンアップ作戦 3月13日(土)

平筒沼をキレイにして、桜の季節を迎える準備を一緒に…

参加申込・お問い合わせ
豊里公民館 ☎76-2237

第8回全国公民館報コンクール

奨励賞を受賞しました

豊里町内の皆さんに毎月お届けしている「豊里公民館だより」が、全国公民館報コンクールで、奨励賞を受賞しました。



全国の公民館は、約14,000を数えますが、応募した148館の作品の中から「豊里公民館だより」が選ばれました。

より多くの町民の皆さんに手に取ってもらえるように、見やすく、目に留まる紙面づくりを心掛け、編集に取り組んできましたが、今回こうして評価をいただきとてもうれしく、「もっと頑張らなくては」と、思いを新たにしているところです。

「豊里公民館だより」は今年で創刊100号を迎えます。いろいろな行事をはじめとして、皆さんに親しまれ、楽しんでもらえる情報を、これからもいっぱいお届けしたいと思っていますので、今後もよろしくお願ひします。もちろん投稿も大歓迎です。

3月実施予定公民館行事

| 日 時 | 行 事 内 容 | 場 所 |
|---------------|--------------|------------|
| 5日(金) 10時00分 | シニアいきいきセミナー | 公民館 柔道場 |
| 13日(土) 8時00分 | 平筒沼クリーンアップ作戦 | YOUYOU館駐車場 |
| 14日(日) 10時00分 | 囲碁将棋サークル | 公民館 和室 |